

Stadt Sulzbach-Rosenberg
Herr 1. Bürgermeister
Michael Göth
Luitpoldplatz 25
92237 Sulzbach-Rosenberg

Sulzbach-Rosenberg, 21.09.2020

Antrag gemäß § 25 Abs. 2 GeschäftsO – Stadtrat Sulzbach-Rosenberg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion SURO2030 beantragt, ein **Verkehrsgutachten für den Stadtteil Loderhof** in Auftrag zu geben.

Begründung:

Sowohl die Lösung, den Loderhof über die verlängerte Knorr-von-Rosenroth-Straße oder Wichernstraße an die Stadt bzw. die B85 anzubinden als auch die Änderung der Straßenführung der Maintenon-Brücke hin zur Rosenbachstraße werden die Verkehrsprobleme im Stadtteil nicht verbessern. Durch weitere Zufahrtsstraßen wird unter anderem auch der von den Anwohner*innen beklagte Abkürzungsverkehr zunehmen.

Die Variante „Bahnunterführung Hitzelmühlweg“ birgt ebenfalls verschiedene Risiken. Der Ausbau der Unterführung und der Brücke über den Rosenbach verursachen sehr hohe Kosten. Die Weiterführung quert einen Radweg und mündet in die vielbefahrene Rosenberger Straße ein. Dieser Umstand zieht womöglich ein Problem der Verkehrssicherheit sowohl für Rad- als auch Kfz-Fahrer*innen nach sich.

Eine Problemlösung bedarf einer Strategie, welche nicht nur Erleichterungen für den motorisierten Quell- und Zielverkehr sowie den Durchgangsverkehr schafft. Vielmehr müssen Aspekte beispielsweise der Mobilitätsarten, der Demographie und der Einkaufssituation in diese Strategieplanung einfließen. Die Grundlage einer auf lange Frist angelegten Verbesserung der Verkehrs- und Wohnsituation am Loderhof muss ein von unabhängigen Experten erstelltes Gutachten sein.

Die entsprechenden Mittel sind im Haushalt einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen

Doris Schmidt-Hartmann

Martin Kunert

Ralf Volkert